

Tribune Opposition / Mag Juillet 2021

PROTEGEONS NOTRE VILLE FLEURIE !

Comme beaucoup de Dourdannais, nous sommes attachés au cadre de vie.

Propreté : le maire de la ville passe son temps à jouer avec un Karcher. Ici ou là, ces opérations contribuent à la propreté. Mais trop c'est trop. On en compte plus les mètres cubes d'eau utilisés pour passer, et repasser encore, le karcher dans les rues de la commune. L'été dernier, l'Agence de l'eau a délivré un carton rouge à M. De Carvalho pour avoir gâché de l'eau potable en période de sécheresse. Se complaisant dans le ridicule, il fait maintenant désherber les caniveaux au Karcher, pour un résultat moins concluant que « l'huile de coude » plus écologique.

Bétonnage : nous avons sollicité la Municipalité pour consulter les plans du projet d'extension de la zone d'activité de Vaubesnard. Nous sommes toujours en attente et restons mobilisés contre la construction de bâtiments industriels plateau de Liphard.

Espace verts : il est fini le temps où la ville présentait un fleurissement ambitieux. L'hiver dernier, la plupart des haies de notre ville ont été arrachées. Le maire préfère planter du gazon moins coûteux à entretenir. Au revoir les oiseaux, les hérissons, la biodiversité.

Puis est arrivé le printemps ... A son tour, le fleurissement a fait les frais de La République En Marche. A force d'économies sur les achats de plantes, on ne trouve désormais plus que quelques fleurs - ras les pâquerettes - là où depuis 40 ans les jardiniers de la ville réalisaient de beaux monuments fleuris.

Ainsi, peu à peu, des pans entiers de notre cadre de vie s'effondrent comme les berges de l'Orge - promenade Veneau.

M. Boquet, O. Bouton, N. Davrain, G. Diaz, T. Kieffer, N. Semsari